
 

Anfrage in der Fragestunde an Frau Stadträtin Elke Kahr, eingebracht in der Gemeinderatssitzung vom 
23. April 2020 von Gemeinderat Günter Wagner 

 
 
Sehr geehrte Frau 
Stadträtin 
Elke Kahr  
Rathaus 
8011 Graz 

 
 

Graz, am 21. April 2020 
 
 

Betreff: Ampelschaltung Liebenauer Hauptstraße/Karl-Huber-Gasse 
                 Fragestunde 
 

 
Sehr geehrte Frau Stadträtin! 
 
Uns erreichen zahlreiche Beschwerden von Anrainern und Verkehrsteilnehmern über den 
Kreuzungsbereich Liebenauer Hauptstraße/Karl-Huber-Gasse.  Neben dem durch die Staubildung 
verursachten Straßenlärm ist auch der Abgasgeruch der Fahrzeuge eine große Belastung für die 
Anwohner. Der Grund ist die Ampelschaltung, die in diesem Bereich vor allem zwischen 16 und 18 Uhr 
für einen Rückstau fast bis zum Liebenauer Stadion sorgt. Diese Situation wird zusätzlich noch durch 
die Schrankenanlage unmittelbar nach dieser Ampel besonders erschwert. 
 
Im Jahr 2019 wurde eine Ampelregelung eingeführt, welche diese Situation für alle Beteiligten 
wesentlich verbessert hat. 
Ende letzten Jahres wurde diese Regelung jedoch wieder umgestellt und es kommt seitdem wieder zu 
einer unerträglichen Staubildung. 
 
Aus diesem Grund ergeht an Sie, sehr geehrte Frau Stadträtin, namens des Freiheitlichen 
Gemeinderatsklubs nachstehende 

 
 

Anfrage 
gem. § 16a der GO des Gemeinderates 

der Landeshauptstadt Graz: 
 
 
Aus welchem Grund wurde die Ampelschaltung im Kreuzungsbereich Liebenauer Hauptstraße/Karl-
Huber-Gasse zum Nachteil der Anrainer und Verkehrsteilnehmer verändert? 


